

ROSSMANN gewinnt Deutschen Nachhaltigkeitspreis

04.11.2024 | Unternehmen, Nachhaltigkeit

ROSSMANN ist Gewinner des renommierten Deutschen Nachhaltigkeitspreises (DNP) – und gehört damit zu den 100 Vorreitern der Transformation in der deutschen Wirtschaft. Das Unternehmen wird für seine vorbildlichen Maßnahmen und Produkte in Bezug auf Nachhaltigkeit und soziales Handeln auf Platz eins in der Kategorie „Konsumgüter-Einzelhandel“ ausgezeichnet.

Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis, einer der größten seiner Art in Europa, würdigt Unternehmen, die durch vorbildliche Maßnahmen zum Umweltschutz und zur sozialen Verantwortung beitragen. ROSSMANN überzeugte die unabhängige Fachjury mit seinem umfassenden Engagement in den Bereichen Klimaschutz, Ressourcenschonung und gesellschaftliche Verantwortung.

Für das Familienunternehmen ist Verantwortung eine Herzensangelegenheit

„Wir sind stolz darauf, den Deutschen Nachhaltigkeitspreis entgegennehmen zu dürfen. Diese Auszeichnung ist eine Anerkennung unserer Bemühungen, eine Vorreiterrolle im Bereich Nachhaltigkeit in unserer Branche einzunehmen. Bei ROSSMANN sehen wir es als unsere Pflicht an, Verantwortung für die Umwelt und die Gesellschaft zu übernehmen“, sagt Raoul Roßmann, Sprecher der Geschäftsführung.

Im Bereich der hauseigenen ROSSMANN-Marken hat das Unternehmen darüber hinaus unter anderem den Anteil an recyceltem Plastik in den Produktverpackungen der ROSSMANN-Marken 2023 auf 38% gesteigert und liegt damit weit über dem deutschen Lebensmitteleinzelhandel von 10,6% (2022*). Zudem sind 73% der Verpackungen recyclingfähig, mit dem Ziel, diesen Anteil bis 2025 auf 90% zu erhöhen. ROSSMANN bietet seinen Kundinnen und Kunden so umweltschonendere, hochwertige Produkte und trägt damit maßgeblich zur Kreislaufwirtschaft in Deutschland bei.

Mit einem Invest von 20 Millionen Euro setzt ROSSMANN mit dem Bau von vier Solarparks (Agri-PV-Anlagen) und der Inbetriebnahme von PV-Anlagen auf den Dächern von ROSSMANN Niederlassungen neue Maßstäbe in puncto Energiewende. Zukunftsweisende PV-Module erzeugen 20% mehr Energie und produzieren jährlich 27,7 GWh – genug für über 11.000 Haushalte. Landwirtschaftliche Flächen bleiben dabei erhalten. Es gibt kein vergleichbares Projekt im deutschen Einzelhandel.

Zudem baut ROSSMANN für 35 Millionen Euro derzeit ein zukunftsfähiges stadtnahes Wohnquartier. Ziel ist es, sozial und ökologisch nachhaltiges Wohnen mit hohen Komfortansprüchen. Auf einem 15.000 Quadratmeter großen Grundstück sollen 50 hochwertige mehrgeschossige Holzhäuser mit insgesamt 70 Wohneinheiten in Burgwedel bei Hannover entstehen.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**



Außerdem forstet das Unternehmen 750 Hektar Weideland in Nicaragua auf, damit hier aus ca. 468.000 Setzlingen wieder ein naturnaher Regenwald entsteht. So steigt die Biodiversität vor Ort und bietet etwa Faultieren, Vögeln und Nasenbären ein Zuhause. Gleichzeitig sorgt das Projekt für Arbeitsplätze mit Bezahlung über dem gesetzlichen Mindestlohn und Bildungsangebote für die Mitarbeiter und ihre Familien. In sozialer Hinsicht setzt ROSSMANN auf gezielte Hilfen und engagiert sich dort, wo das Familienunternehmen einen Unterschied machen kann – sowohl finanziell als auch mit tatkräftiger Unterstützung aus den eigenen Reihen.

Preisträger kommen in Düsseldorf zusammen

Am 28. November zeichnet der Deutsche Nachhaltigkeitspreis in diesem Jahr Unternehmen aus 100 Branchen aus. Zu Gast am Donnerstag tagsüber beim Kongress und abends bei der Preisverleihung im Maritim-Hotel in Düsseldorf: die CEOs und Nachhaltigkeitsverantwortlichen der 100 Vorreiter-Unternehmen aller Branchen sowie Politiker und rund 100 Medienvertretende.

Weitere Informationen zu den Initiativen von ROSSMANN finden Sie im [aktuellen Nachhaltigkeitsbericht](#).

** Quelle: Studie „Stoffstrombild Kunststoffe in Deutschland 2021“ der Conversio Market & Strategy GmbH (aktualisiert November 2023)*

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

